

# Gruma invertirá mil mdp en Puebla

El **director** general de **Gruma**, **Juan González Moreno**, informó que la empresa mexicana invertirán mil millones de pesos para la construcción de su tercera planta productora de tortillas y tostadas Mission en el país, la cual se ubicará en el municipio de Huejotzingo, Puebla.

De acuerdo con la empresa, la planta tendrá una capacidad instalada para producir anualmente más de 50 mil toneladas de tortillas de maíz, tortillas de trigo, tostadas horneadas y frituras, y entrará en operación a finales del primer semestre del

2017.

“Con esta nueva planta, que generará 890 empleos directos e indirectos, nuestra subsidiaria Mission-México se consolida como la empresa líder a nivel nacional en la distribución de tortillas de maíz y tostadas en autoservicios”, afirmó **González Moreno**.

Asimismo, señaló que el inicio de la construcción de esta nueva planta de Mission los compromete a mantenerse como los mejores en su ramo y alcanzar los objetivos que se han planteado ahora en Puebla.



EL PRESIDENTE y director general de Gruma, Juan González Moreno, muestra al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, los productos que producirá la nueva planta de Mission en la entidad.

